
会議の名称

出  席  者

がん患者へのアピアランス支援の実施について 世田谷保健所

（仮称）世田谷区九品仏地区児童館・保育園複合施設整備方針（案）に
ついて

子ども・若者部

区立幼稚園集約化等計画に基づく区立幼稚園の機能充実としての３年保
育の導入について

教育委員会事務局

区立幼稚園の集約化に向けた区立桜丘幼稚園の改修工事に伴う一時移転
について

教育委員会事務局

審議概要 1

【意見等】
・本事業の実施にあたっては、がん診療連携拠点病院やかかりつけ医等の医療機関を通じて区民へ
周知を行うとの説明があった。
・寄附の募集等について、検討を行うべきとの意見があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

区長、中村副区長、岩本副区長、松村副区長、教育長、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、玉川総合
支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部長、区長室長、生活文化政策部長、環境政策部長、保
健福祉政策部長、都市整備政策部長、教育政策・生涯学習部長

会　議　録
令和５年７月４日開催政策会議

開催日時
令和５年７月４日（月曜日）午前９時３０分から
　　　　　　　　　　　　　　午後１時２０分まで

審議概要 2

【意見等】
・5年後の保育需要に関する質問に対し、周辺の未就学児童が微増していることや周辺保育園の統合
によりニーズが予想される旨説明があった。
・今後基本構想を進めていく中で、地域住民の意見を聞いてほしい旨の要望があった。
・本事業計画に併せて、児童館、保育園のソフト、運営面の連携を検討するよう要望があった。
・ZEB化にかかる費用に関する質問に対し、ZEB方針策定後、反映していく旨説明があった。

【審議結果】
付議事案を了承とする。

【意見等】
・一時移転に伴う条例改正が必要か確認をすべきとの問いがあり、確認のうえ記載する旨の説明が
あった。

【審議結果】
　付議案件を了承とする。

審議概要 3

【意見等】
・プレ保育の想定される実施日や時間帯を検討のうえ、資料へ記載すべきとの意見があった。
・多聞幼稚園での実施と、集約化園での実施の流れが分かりづらいとの意見があり、記載を工夫す
るとの説明があった。

【審議結果】
　出された意見を基に付議事案は再調整とする。

審議概要 4



障害者施設整備における国有地での土地賃借料補助制度の新設について 障害福祉部

備　　考
所  管  課

(会議録作成所管) 政策経営部　政策企画課

【意見等】
・現時点では当該国有地での整備予定しかないが、今後当該地以外での国有地整備においても、本
件制度を活用したいとの説明があった。
・国有地を活用した障害者施設整備において賃借料の減免制度がないことについて、国に対して要
望を出すべきとの意見があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 5


